



# Prevén para octubre candidato aliancista

CLAUDIA SALAZAR  
Y MAYOLO LÓPEZ

Los partidos de la alianza Va por México estiman que para septiembre u octubre pueda definirse quién será el candidato de la oposición que competirá en 2024 por la Presidencia de la República.

Alejandro Moreno, dirigente del PRI, indicó que junto con los líderes del PAN y PRD sostienen reuniones continuas para definir el método y llegar a un proceso democrático en la definición del abanderado.

“Lo venimos platicando, es lo que hemos venido construyendo sobre cuándo estará el candidato: agosto, septiembre, octubre, ahí estamos. Es lo que más hemos llegado a construir, sin tener una definición clara, porque el día que haya ese acuerdo, lo vamos a dar a conocer”, indicó en conferencia de prensa, en el marco de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso.

Moreno aseguró que se construye un método que acepten tanto el PRI como PAN y PRD, pero también las organizaciones de ciudadanos que exigen uno que sea democrático.

Lo importante, agregó, es llegar a un perfil con un procedimiento abierto y participativo, que sea competitivo.

“Hay que construir una

candidatura sólida, que no sólo esté en el aire, la candidatura tiene que estar arriba, en medio, en territorio, un candidato que pueda ir a un debate, reunirse con empresarios, que pueda dar ese perfil, sí, pero pueda ir a Iztapalapa, colonias, ejidos, y tenga empatía, es lo que se necesita”, señaló sobre el perfil que busca la coalición.

Indicó que el PRI tuvo el lunes pasado una reunión con los seis aspirantes para hablar de los métodos de selección: Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid, Ildefonso Guajardo, Alejandro Murat y José Ángel Gurriá.

Siguen reuniones del tricolor con el resto de los aspirantes de otros partidos, indicó el dirigente.

“Ya recibimos a las propuestas que simpatizan con el PRI, ahora (habrá) reuniones para escuchar también a las propuestas de Acción Nacional, del PRD y de la sociedad civil”, agregó.

Sobre los métodos, señaló que el PRI está a favor de que haya primarias, el voto en urna, pero también de encuestas y de un colegio electoral con representatividad en el país.

Moreno aclaró que no se ha “destapado” para buscar la candidatura presidencial, aunque no precisó si lo está considerando.



■ El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, indicó que aún se discute el método para elegir al abanderado opositor.